

## Hallo Mädels und Jungs,

wir sind Markus und Miriam von der pro familia.  
Dort werdet ihr uns demnächst besuchen.  
Hier schon mal ein paar Zeilen von uns damit ihr wisst was bei uns so passiert.



Bei uns wird es ein bisschen anders ablaufen als in der Schule. Wir werden uns am Anfang gegenseitig ein bisschen kennen lernen und vielleicht wollt ihr auch wissen was die pro familia überhaupt so macht. Nach einer Weile werden wir euch in eine Mädchengruppe und eine Jungengruppe aufteilen. Jede Gruppe bekommt dann einen Raum für sich.

**Es wird um alles Mögliche rund um die Themen Liebe, Sexualität und Beziehung gehen. Zum Beispiel:**

*Sich verlieben*

*Was ist wichtig in einer Beziehung?!*

*Der männliche und der weibliche Körper*

*Das „erste Mal“*

*Wann kann eine Frau schwanger werden?!*

*Welche guten Verhütungsmittel gibt es?!*

*Über welche Geschlechtskrankheiten sollte man Bescheid wissen?!*

*Wie kann man jemanden kennen lernen?!*

*Was macht die pro familia eigentlich?!*

Bei uns kann man viele Fragen stellen oder auch einfach nur zuhören.

Na dann bis bald!

Wir freuen uns auf euch!

Miriam und Markus